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Cali, septiembre 29 de 2024.         

TEMAS DESTACADOS: ▪  Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas ▪  ¿Para qué sirve el minoxidil?

Luis Carlos Vélez y la
COP16
Han Yu Pava
Cuando un periodista pierde el enfoque informativo por la
ideología, pierde la ética y el profesionalismo.

Ayer, Luis Carlos Vélez director de ‘La FM’, en un programa con cobertura
nacional, llevó el periodismo nacional al nivel más vergonzoso, bajo y ruin que
puede llegar un comunicador.

Por su postura política y su odio visceral contra el gobierno nacional, dedicó
cerca de 10 minutos de su programa a menospreciar y a criticar el hecho de
que Colombia y Cali específicamente, sean sede de la COP16.

Para nadie es un secreto la postura directa de oposición del señor Vélez al
gobierno de Gustavo Petro, tampoco es un secreto que el cargo de periodista
directivo lo tiene por la relación de poder de su padre en el país, mucho menos
la pelea que tiene casada la empresa RCN con el mandatario nacional, pero
nada de eso puede justificar el uso de un medio de comunicación para salir a
desinformar intentando sabotear un evento que a todas luces es
supremamente positivo para el país entero.

De los más bien pocos aciertos que ha tenido el gobierno nacional en cabeza
del presidente Gustavo Petro, es el hecho de traerse este evento para
Colombia.

La conferencia de las partes o COP16 será el epicentro MUNDIAL de la
discusión de la crisis climática, de la conservación del medio ambiente y de la
preservación de la biodiversidad en el planeta, vienen confirmados hasta el
momento 12 presidentes de países y se esperan más de 18 mil visitantes a
Cali.

No ha existido evento semejante en la historia del país en relevancia global.

El evento generará 5.200 empleos, tendrá un impacto económico positivo para
los ingresos del país en $122.400 millones… Y ese gol fue de Petro.

Desde los taxistas y las humildes vendedoras de chontaduro de los semáforos
de Cali, hasta los grandes medios como en el que trabaja el señor Vélez, se
verán muy beneficiados económicamente por el desarrollo de este evento.

En su amplia intervención, el Luis Carlos Vélez afirmó “yo no he visto el primer
informe de la COP en ningún noticiero internacional”, cuando él mismo en 2021
tituló varios trinos con información de lo que sucedía en Glasglow en la
COP26.

DESTACADO

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.
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¿En qué cabeza cabe criticar un evento como este? Sólo en la de un enfermo
sectario que sólo intenta destruir a su “enemigo” sin pensar siquiera en sus
actos o las consecuencias de estos.

Lo malo de todo esto es que el problema no queda en el periodista, el
problema realmente es para quienes lo escuchan a diario, para quienes no
tienen la capacidad de discernimiento y creen las barbaridades que sale el tipo
a decir, destruyendo a su paso las reputaciones, los sueños y las esperanzas
de la gente.

Como colombiano, pero especialmente como caleño, espero las disculpas
públicas del señor Luis Carlos Vélez por decir esa cantidad de estupideces al
aire sin medir el daño que puede generar a nuestra región.

COLUMNISTAS HAN YU PAVA

Sábado 28 de Septiembre, 2024

¿Ignorancia o
irresponsabilidad?
Víctor Manuel García
Un hecho vergonzoso para el periodismo ha sucedido esta
semana, específicamente para un periodista radial, y no

cualquier periodista, sino el director de una importante cadena de nuestro país.

Pues este periodista en una gran muestra o de una profunda ignorancia o de
un increíble sesgo, por varios minutos en vivo, en horario prime durante su
transmisión de la mañana, se propuso a minimizar el evento de la COP16 que
se realizará el próximo mes en Cali, manifestando su supuesto
desconocimiento sobre, según él, ese “minúsculo evento”, al que comparó con
un partido de fútbol de la Champions League.

Personalmente, creo que no fue ignorancia, sino un profundo sesgo y una
agenda política ejercida desde sus micrófonos la que llevó a cometer
semejante exabrupto profesional, un sesgo que en especial quienes ejercen la
respetable y admirable profesión del periodismo, deberían esforzarse para
mantenerla al margen.

Sin embargo, y con el ánimo de concientizar sobre la importancia de este
evento no solo para el Valle, sino para Colombia entera, aprovecho este
espacio para decir que la COP es el evento más grande e importante del
mundo en materia de negociación de acuerdos que aborden la conservación
de la biodiversidad y que a su vez está enmarcada en el sistema de Naciones
Unidas.

No se nos puede olvidar que Colombia es uno de los países más biodiversidad
del mundo, y por ende esta COP en su versión 16, es de gran importancia, lo
cual se ve reflejado en la confirmación de la asistencia de 12 presidentes o
jefes de estado, varias decenas de ministros de medio ambiente, 721
periodistas de diferentes partes del planeta y más de 15.000 asistentes que
estarán en Cali.

La magnitud del evento no tiene duda, es más, posiblemente sea el evento de
mayor importancia del cual Colombia haya sido anfitrión en los últimos 10 o 15
años, lo cual nos da luces que lo dicho por este periodista no es ignorancia,
sino un sesgo que le nubla la razón.
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